

BOLETIN EECR

A través de este boletín queremos compartir periódicamente noticias relacionadas con el quehacer de la Escuela Ecuménica de Ciencias de la Religión.

Encuentro: "Recordar para no olvidar"

La Escuela Ecuménica de Ciencias de la Religión, en coordinación con un equipo integrado por estudiantes, egresados y egresadas, académicos y jubilados, está organizando una actividad de re-encuentro a la que hemos denominado "Recordar para no Olvidar", y que se realizará el próximo 03 de junio a las 5 p.m. en la *Casa del Maestro* ubicada en Heredia, de la entrada principal de la Universidad Nacional (explanada de Ciencias Sociales) 300 metros al norte y 150 metros al oeste.

Esta actividad tiene como propósito volver a encontrarnos, recordar los distintos momentos que hemos compartido y que conforman la historia de nuestra Escuela, retomar los sueños, y posibilitar otros encuentros que permitan el acompañamiento y la renovación de las esperanzas compartidas.

Mesa redonda sobre educación religiosa

La Escuela Ecuménica de ciencias de la Religión organizó, el pasado 27 de abril, una mesa redonda sobre los alcances del voto de la Sala Constitucional que anuló el decreto que establecía la Missio Canonica como requiso de idoneidad para el ejercicio de la docencia en el área de la religión. Participaron como ponentes:

Luis Rivera Pagán: Iglesia-Estado en América Latina

Miguel Hernández: El contexto de la lucha por anular el decreto y alcances legales del voto.

Cecilia Leme: Alcances pedagógicos del voto.

Diego Bolaños: Repercusiones en las comunidades educativas

Podemos ver algunas fotos de esta actividad haciendo clic **aguí.**

Cursos de la Maestría en Estudios Teológicos.

Durante el segundo trimestre de este año, serán abiertos los siguientes cursos de la Maestría en Estudios Teológicos:

- Hermenéutica teológica
- Grandes temas Antiguo Testamento

El período de matrícula para el segundo trimestre es del 11 al 13 de mayo.

Invitamos a aquellas personas que, por alguna razón, han interrumpido los estudios de la Maestría y desean concluirla, a matricular los cursos antes mencionados.

Novedades en la oferta académica 2012

Actualmente la EECR está preparando la versión virtual del Bachillerato en Enseñanza de la Religión con el fin de ofrecerlo en el primer ciclo del 2012. Se trata de un proceso en el que también intervienen los docentes del CIDE, ya que el Bachillerato en Enseñanza de la Religión es una carrera compartida.

Ya está aprobada la apertura de la VI promoción de la Maestría en estudios teológicos. Estamos trabajando en la virtualización del plan de estudios para el próximo año.

Taller de hermenéutica

Los profesores del Ciclo V del diplomado en Teología, Alberto Rojas, Auxiliadora Montoya y Silvia Regina de Lima, están organizando un taller de hermenéutica para sus estudiantes. El evento está programado para el martes 24 de mayo, de 9 a 12, en la Escuela Ecuménica. Si otras personas están interesadas en participar en este taller, comuníquense con los profesores encargados.

El comité editorial de la EECR

La Asamblea de Unidad nombró en Febrero de este año, a Cecilia Leme como integrante nueva del Comité Académico de la EECR. El Comité está además, integrado. por Diego Soto (presidente), Mario Méndez y Mónica Zúñiga (editora). Este año el Comité está dedicando sus mejores esfuerzos a la indexación de la Revista



Siwö' y a publicación de varios libros, de una separata de la Revista y de la Memoria del Encuentro de Teologías y Ciencias de la Religión (2010).

Publicaciones recientes.

Las más recientes publicaciones de la EECR son:

- La respuesta de Pablo a los Gálatas. Un estudio de la carta a los Gálatas desde el verso 5,6, de nuestra compañera Anabelle Herrera.
- La mujer como extranjera en Israel. Estudio exegético de Esdras 9-10, de la profesora Elisabeth Cook (UBL).

Felicidades a las autoras.

Ambos textos forman parte de la colección *Análisis*, y están disponibles en la EECR.

El Comité de gestión académica de la Maestría.

La Asamblea de Unidad nombró recientemente al nuevo integrante del Comité de Gestión Académica de la Maestría en Estudios Teológicos. Se trata de nuestro compañero Francisco Mena. De ese comité forman parte, además, Mario Méndez (por la EECR) y -por la UBL- Elisabeth Cook y Sara Baltodano.

Este año uno de los mayores retos del este comité es la redacción de un nuevo convenio de cooperación entre la UNA y la UBL.

UNA-UNED: congelado el nuevo ingreso.

Durante 11 años la UNA y la UNED han ofrecido conjuntamente las carreras de Teología y Enseñanza de la religión. Este trabajo colaborativo ha brindado oportunidades de formación teológica a centenares de personas. Ahora ese proyecto llega a su fin. A partir del tercer cuatrimestre de este año, no habrá nuevo ingreso para las carreras de teología y enseñanza de la religión.

Sin embargo, la UNA y la UNED, cumpliremos gustosamente con el compromiso de acompañar a los y las estudiantes hasta que concluyan su carrera.

La Escuela Ecuménica de Ciencias de la Religión también pone a disposición de los estudiantes del convenio UNA-UNED, todos sus recursos bibliográficos, sus publicaciones y sus recursos virtuales.

Reuniones mes de mayo:

El miércoles 11 nos reuniremos para comenzar a compartir avances y perspectivas de nuestros proyectos y actividades académicas. Ese día escucharemos a los compañeros del proyecto *Una contribución para el estudio de la Religión*. En esa ocasión también aprovecharemos para conocer avances sobre el Congreso que estamos preparando para el mes de septiembre.

El miércoles 25 lo dedicaremos a formular juntos una propuesta para el Ministerio de Educación, relacionada con el voto de la sala IV. También partiremos un pastel y felicitaremos a los compañeros y compañeras que cumplen años este mes: Víctor

Número 5. Mayo, 2011

Madrigal (7 de mayo), Auxiliadora Montoya (15 de mayo) y Daniel Vindas (25 de mayo). Durante este mes también cumplen años Victorio Araya (8 de mayo), Jonathan Pimentel (10 de mayo).

Galería de Fotos

Para ver imágenes de la EECR, podemos hacer clic en nuestra galería de <u>windows live</u>.

Sugerencias para los próximos boletines: dirigirlas a <u>jmariomendez@gmail.com</u>